



# 凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

## 県新人大会も頑張りました！次は駅伝大会です！

11月10日（木）に壮行会を行い、県新人大会に出場する25名の選手と20日（日）に行われる愛媛中学駅伝競走大会に参加する女子駅伝チームの壮行会を行いました。



県新人大会では、その思いを胸に、大洲市喜多郡の代表として、全員が力を出し切りました。大会に出た経験はもちろん、愛媛県のトップレベルのチームや選手と対戦したり、試合を観たりすることができ、学ぶことも多かったのではないかと思います。選手の皆さん、お疲れ様でした。今回の大会をしっかりと振り返り、今後の活動に生かしてください。

試合の結果です。女子ソフトボール部は、五十崎中と合同チームを組み、宇和運動公園で、港南中・砥部中の合同チームと戦いました。0対10で敗れはしたものの、3名の2年生がチームをまとめ、最後まで粘り強く頑張りました。



サッカー部は、丸山公園で試合を行い、五十崎中との合同チームで、八代中と対戦しました。0対3で惜敗しましたが、勝利を目指し最後まで力強く戦いました。



男女剣道部は、西条市総合体育館で試合を行いました。男子団体戦は、1回戦で東予西中と対戦し、見事2対1で勝利しました。2回戦は、惜しくも1対3で重信中に敗れましたが、最後までチーム一丸となって戦い、力を出し切ることができました。

個人戦は、2年生のM・D君が1回戦を勝ち抜き、2回戦進出を果たしました。2年生のI・R君とT・Rさんは1回戦敗退だったものの、大会に参加し、力を出し切ることで、次につながることを学べたのではないかと思います。



男子ソフトテニス個人戦は、八幡浜・大洲地区運動公園で行われました。O・H君とN・M君ペアが出場し、1回戦で重信中のペアに4対1で勝利し、2回戦に進出しました。2回戦は1対4で一本松中のペアに敗れましたが、強豪ペアと対戦し、学んだことも多かったのではないかと思います。



## うちこ人権集会(人権参観日)

今年度も、うちこ福祉館、内子自治センター、内子東自治センター、愛媛県人権対策協議会内子支部と連携し、11月19日(土)に「うちこ人権集会」(人権参観日)を実施します。

メインテーマを、「語り合おう人権 私がつくる笑顔の集い」とし、①各学級にて、差別問題を題材にした参観授業、②講演会、③人権委員会による集会、④人権作文発表等を行います。

講演会では、公益財団法人セーブ・ザ・チルドレン・ジャパンの納堂由美子先生から、貴重な経験を基にしたお話やワークショップ等をしていただきます。生徒にとっても、保護者の皆様にとっても、一人ひとりが生活に生きがいを感じ、安心して暮らすことができる一助になるのではないかと思います。

また、この日に、PTA保健部の皆さんによるふれあい市を実施いたしますので、どうか可能な限り、最後まで御参観ください。